

Nuestra Labor.



Defendiendo el derecho a vivir en un ambiente sano
Con el objetivo de concienciar a la comunidad del deterioro que sufre nuestro medio ambiente y que causa daño a nuestra salud, estudiantes de la carrera profesional de Contabilidad del I ciclo del Centro Uladech realizaron una charla en el pueblo joven Villa María. La actividad se dio a los padres de familia del Pronoe María de las Mercedes y en ella los asistentes tomaron el acuerdo de aprender a conservar nuestro ambiente, empezando por reciclar la basura según sus características. La capacitación es parte del curso de Medio Ambiente.

Enseñando a identificar la publicidad engañosa

Debido a que actualmente la mayoría de personas consume sin la debida información los productos que se ofertan en la televisión, radio, afiches y otros, los moradores del distrito San Pablo recibieron la charla "El consumidor ante la publicidad engañosa" a cargo de estudiantes de la carrera profesional de Derecho del Centro Uladech Cajamarca. La actividad se realizó en el comedor popular del pueblo y tuvo por objetivo enseñar a los vecinos a realizar un consumo responsable. La exposición es parte del curso Asunto de Consumidores.



Combatiendo la corrupción desde nuestras vidas

La corrupción ha calado en la vida de los ciudadanos de una manera impresionante al punto que se ve como algo común, por ello estudiantes de la carrera profesional de Derecho del Centro Uladech Chimbo realizaron una campaña de orientación a los pobladores del centro poblado Buena Vista. En la charla se promovieron los valores morales, cívicos y espirituales de la persona como una forma de alcanzar un mundo donde se imponga la cultura de la transparencia y la honestidad. Además se enseñó que la solución al problema de la corrupción empieza por nosotros mismos. La actividad es parte del curso de Prácticas Operativas Justas.

Departamento Académico de Responsabilidad Social DARES-ULADECH Católica

NADIE ESTÁ LIBRE | POBLACIÓN CHIMBOTANA DEBE ESTAR PREVENIDA

Cuidado: nueva cepa bacteriana ya ha causado muchas muertes

Epidemia en Europa es causada por la Escherichia coli enterohemorrágica (EHEC) O104: H4

CONTAMINANTE LETAL
LA BACTERIA
E. coli (Escherichia coli enterohemorrágica)
¿CÓMO SE TRANSMITE? (ECEH) O104:H4

MEIDAS DE LA CEPA:
5 micrones
1 micrón = 0.001 milímetros

CÓMO AFECTA AL ORGANISMO
Obstruye los vasos de los riñones, lo que dificulta la eliminación de desechos y exesos en la sangre.
En riñones
Obstruye los vasos diminutos de los riñones.

SÍNTOMAS
Espasmos de los músculos lisos del aparato digestivo.
Diarrea (en algunos casos con sangre).
Fiebre.
Náuseas.

EL GANADO VACUNO es el principal portador
Escherichia coli Enterohemorrágica (ECEH) O104:H4

CASOS EN EL MUNDO
REF: Casos Muestras

EEUU	2
Noruega	1
Dinamarca	17
Holanda	8
Francia	6
España	1
Suecia	43
Alemania	2.000
República Checa	1
Austria	2
Suiza	3

PRECAUCIONES:
Higiene estricta de las manos, en especial después de la manipulación de carnes y verduras crudas.
Lavado de las superficies de trabajo y de los platos.
Consumir la carne bien cocida.
Calentar la leche hasta que hierva.

Tasa de letalidad
3% - 5%

Produce:
Síndrome Urémico Hemolítico (SUH).
Anemia hemolítica.
Trombocitopenia.

Lávese las manos varias veces

La mejor forma de prevenir enfermedades diarreicas es lavándose las manos antes cocinar alimentos o antes de comer, separar la carne cruda y cocida de otros alimentos, cocinar correctamente los alimentos. Estas son medidas higiénico-sanitarias importantes que debe tener en cuenta la población chimbotana, no solo por este brote epidémico sino siempre.

frente a la Escherichia coli enterohemorrágica (EHEC) denominada O104:H4.

Esta produce la toxina shiga o verotoxina, muy parecida a la que produce otra bacteria patógena, la Shigella dysenteriae. Luego de atravesar la mucosa intestinal, la toxina entra al torrente sanguíneo, llega a los riñones, ingresa a las células renales, y afecta drásticamente a este órgano, lo que trae como consecuencia la muerte celular y la falla renal. Esto deviene en una complicación llamada Síndrome Urémico Hemolítico (SUH) elevándose la urea y la creatinina en el paciente, de modo que necesita ser dializado para salvarle la vida, se produce también la destrucción de los glóbulos rojos (anemia hemolítica), un recuento bajo de plaquetas (trombocitopenia) y en algunos casos puede terminar en la muerte del paciente. La vía de transmisión es fecal-oral.

Prevenir es mejor que lamentar. Esta es la bacteria que está causando estragos en Europa. Lo mejor es que tengamos las medidas de aseo correspondiente.

LUIS A. SÁNCHEZ ANGLUO
Docente de Medio Ambiente - DARES

En el mundo globalizado en que vivimos, sería inminente que la bacteria que causa problemas de salud en la comunidad europea

(Alemania fundamentalmente) pueda llegar en un corto período a territorio patrio, transportada por personas que accidentalmente se han contagiado y que todavía no presentan la sintomatología característica. La materia fecal proveniente

de animales o humanos sería el inicio de esta cadena epidemiológica que contaminaría los ingredientes básicos en ingredientes de las ensaladas como la lechuga, el repollo, el tomate, el pepinillo, sin descartar la carne cruda (carne molida).

Según la Organización Mundial de la Salud (OMS), la causante de esta epidemia sería una variante inusual de una bacteria común en el ser humano: Escherichia coli. El análisis de la casi totalidad del genoma de esta bacteria indica que estamos

PROYECTO | ULADECH VISITÓ COMERCIANTES DE MERCADO MODELO

Aplicando la transparencia de las organizaciones en la comunidad

Hace no menos de seis meses fui asignada al curso denominado Gobernanza de las Organizaciones con los alumnos que cursan el IV ciclo de la carrera profesional de Derecho de la Universidad Católica Los Ángeles de Chimbote en Trujillo. Como parte del curso, los alumnos acordaron llevar un taller sobre transparencia de las organizaciones al mercado Modelo, en el distri-

to de La Esperanza. Los alumnos primero hicieron un diagnóstico del mercado y averiguaron que está conformado por 200 socios que aportan S/. 0.20 céntimos diarios para guardería y vigilancia, que el terreno tiene un área de 60 metros cuadrados, que los ambulantes también pagan S/. 0.20 céntimos diarios por el derecho de laborar allí y que sus principales los problemas

son: la basura, la delincuencia y el mal estado de los servicios higiénicos. Cuando se aplicó la encuesta sobre si conocían acerca de la transparencia de las organizaciones, un 56% manifestó que no, un 66.67% dijo desconocer los gastos que hace la organización y un 60% estuvo interesado en conocer la rendición de gastos. Luego de esto los estudian-



Estudiantes. Descubrieron que falta comunicación a los socios.

tes desarrollaron el taller cuyo objetivo fue dar a conocer los principios de cumplimiento legal y conducta ética de los miembros de las organizaciones, como una alternativa para

sugerir propuestas pertinentes a las necesidades de las organizaciones y de los ciudadanos. (Mg. Ángela Gabrejos Rubio, docente de la Uladech Católica)

Nuestras carreras profesionales:

- Obstetricia
- Odontología
- Psicología
- Enfermería
- Derecho
- Educación
- Ing. Civil
- Administración
- Ing. de Sistemas
- Ing. de Software
- Contabilidad
- Farmacia y Bioquímica
- Administración Turística

Examen de admisión
27 de agosto

iFormación integral a tu alcance!

Informes e Inscripciones
Oficina de Admisión: Jr. Leoncio Prado N° 443 (Frente Plaza de Armas)
Telf. (043) 321324 Línea Gratuita: 080010194

ULADECH CATÓLICA
Crecemos contigo

www.uladech.edu.pe